

# Erfolge für den Ansbacher Automobil-Sport-Club

Meisterfeier des Neuen Automobilsport- und Verkehrsclubs in Suhl – Ehrungen des Landesverbandes Nordbayern in Bruckberg

**ANSBACH (max) – Der Neue Automobil- und Verkehrsclub (NAVVC) hat im thüringischen Suhl seine Meisterfeier der Motorsportsaison 2018 veranstaltet. Mit von der Partie war auch der Automobil-Sport-Club (ASC) Ansbach, der einige Siege erringen konnte.**

Neben einer Sportfahrtagung wurde die Zeit auch genutzt, um einen Rückblick auf die vergangene Saison zu werfen und über Neuerungen für das kommende Jahr abzustimmen. Dies sei im NAVVC bisher einzigartig gewesen, heißt es in einer

Pressemitteilung des Ansbacher ASC.

Bei der Deutschen Amateur-Slalommeisterschaft konnte sich der Ansbacher Sebastian Nölp gegen seine Konkurrenten durchsetzen. Inge Süß konnte sich den dritten Platz erkämpfen, Dieter Nölp kam auf Platz vier und Joachim Hofmann auf Platz sechs. Gefahren wurde mit Fahrzeugen der Klasse 6, also mit einem Hubraum von über 2000 Kubikzentimeter.

Bei der Deutschen Amateur-Bergmeisterschaft der Klasse 2 (Serienfahrzeuge bis 1150 Kubikzentimeter

fuhr Karl Schopf auf den ersten Platz, Daniela Ziegler schaffte es auf den dritten Platz.

In der Bruckberger Brauerei Dorn fanden die Siegererhörungen des Landesverbandes Nordbayern statt. Ausgetragen wird diese jährlich von einem anderen Verein. In diesem Jahr war der Ansbacher ASC an der Reihe.

Bei den Turniermeisterschaften schaffte es Florian Henninger auf Platz drei, gefolgt von Martin Meyer auf dem vierten Platz. Landesverbandmeister wurde Bertram Lutkesch vom ASC Sulzbach-Rosenberg. Auch in der Nordbayerischen Sla-

lommeisterschaft konnte der ASC Ansbach Erfolge feiern. In Klasse 1 erklomm Florian Henninger das Podest, gefolgt von Erich Ziegler auf Platz 2. In der Klasse 5 erreichte Rainer Hoffmann den dritten Platz, und in der Klasse 6 landete Sebastian Nölp auf dem zweiten, und Inge Süß auf dem vierten Platz.

Bei der Gleichmäßigkeitprüfung gingen Platz 2 an Florian Henninger und Platz 3 an Barbara Henninger vom ASC Ansbach. Des Weiteren wurde Sebastian Nölp die NAVVC-Motorsportspange in Gold für 1400 Sportabzeichen verliehen.



Dieter Nölp, Inge Süß, Sebastian Nölp, Daniela Ziegler, Joachim Hofmann und Karl Schopf (von links) konnten bei der Deutschen Meisterschaftsfeier in Suhl Pokale mit nach Hause nehmen.

Waren bei den Nordbayerischen Meisterschaften erfolgreich (von links): Daniela Ziegler, Jessica Breiter, Karl Schopf, Inge Süß, Erich Ziegler, Barbara Henninger, Sebastian Nölp, Rainer Hoffmann und Florian Henninger.

Fotos: Jürgen Volkmr